

Quatre CPE d'ici dans les honneurs

Les centres de la petite enfance Mon Monde à Moi, Au Royaume des Chérubins, La Magie Rose et Pierrot la Lune ont remporté sept prix lors du gala organisé par le réseau des centres de la petite enfance de la Montérégie

Le prix OR, dans la catégorie «Oser la qualité», a été accordé au CPE Pierrot la Lune pour avoir initié le programme de prévention de la violence «Pouvoir aux tout-petits!».

L'équipe pédagogique du CPE Pierrot la

Lune a pour sa part mérité le prix Bronze dans la catégorie «Chaque vie raconte une histoire».

Le CPE Pierrot la Lune a aussi reçu le prix Argent dans la catégorie «Un leadership partagé» et un deuxième prix ARGENT dans la catégorie «À la croisée des chemins, le mieux-apprendre», pour le travail de partenariat requis tout au long de la «Création de l'installation Polichinelle» dédiée à la garde sur appel, un service novateur qui a nécessité l'engagement excep-



L'équipe du CPE Au Royaume des Chérubins a remporté les grands honneurs. (Photo: Courtoisie)



Le personnel du CPE La Magie Rose de l'hôpital Charles LeMoynes a mérité l'Or pour leur grande écoute. (Photo: Courtoisie)

tionnel de différents organismes et d'innombrables personnes.

Dans la catégorie «Le défi des saveurs : le service alimentaire», l'Or a été décerné au CPE Au Royaume des Chérubins pour son projet «Trousse hypo-allergique».

Le CPE Mon monde à moi a mérité le Bronze dans la catégorie «partenariat» pour l'implantation d'un projet qui jumelle les

enfants du CPE aux enfants des écoles Tournesol et Bourgeois-Champagnat.

Enfin, le CPE La Magie Rose de l'hôpital Charles-LeMoynes a raflé l'Or pour son projet «Les câlins auditifs».

(Source : Regroupement des centres de la petite enfance de la Montérégie)